



**MINISTÈRE DES AFFAIRES ÉTRANGÈRES DU ROYAUME DES PAYS-BAS
LA HAYE**

CONVENTION SUPPRIMANT L'EXIGENCE DE LA LÉGALISATION DES ACTES
PUBLICS ÉTRANGERS
(La Haye, le 5 octobre 1961)

Notification conformément à l'article 15 de la Convention

DÉCLARATION

Autriche, 02-11-2017

(Traduction)

Au sujet de l'entrée en vigueur en juillet 2016 de la convention du 5 octobre 1961 supprimant l'exigence de la légalisation des actes publics étrangers (convention Apostille) en République du Kosovo, l'Autriche partage le point de vue des autres États contractants selon lequel, conformément aux obligations que leur impose la convention Apostille, les certificats prétendument Apostille délivrés sur le territoire kosovar par une entité autre que l'autorité compétente désignée par la République du Kosovo n'ont aucun effet juridique.

La Haye, le 15 novembre 2017

Les notifications depositaires sont accessibles en ligne sur le site Web du Ministère des Affaires étrangères du Royaume des Pays-Bas, à l'adresse <https://treatydatabase.overheid.nl>

XII Légalisation No. 17/2017



**MINISTRY OF FOREIGN AFFAIRS OF THE KINGDOM OF THE NETHERLANDS
THE HAGUE**

CONVENTION ABOLISHING THE REQUIREMENT OF LEGALISATION
FOR FOREIGN PUBLIC DOCUMENTS
(The Hague, 5 October 1961)

Notification pursuant to Article 15 of the Convention

DECLARATION

Austria, 02-11-2017

Regarding the July 2016 entry into force of the Convention of 5 October 1961 Abolishing the Requirement of Legalisation for Foreign Public Documents ("the Apostille Convention") for the Republic of Kosovo, Austria shares the view of other Contracting States that, consistent with the obligations under the Apostille Convention, any certification purporting to be an Apostille issued within the territory of the Republic of Kosovo by an entity other than the competent authority designated by the Republic of Kosovo does not have any legal effect.

The Hague, 15 November 2017

The Depositary Notifications are accessible on the website of the Ministry of Foreign Affairs of the Kingdom of the Netherlands at <https://treatydatabase.overheid.nl>

XII Legalisation No. 17/2017